



130
años
empoderando
a los parlamentarios



Seminario regional sobre la estructura y funcionamiento de la Unión Interparlamentaria para hispanohablantes.

Organizado conjuntamente por la Asamblea Legislativa de Costa Rica
y la Unión Interparlamentaria

27 y 28 de noviembre, San José, Costa Rica

INVITACIÓN

Para los Presidentes de los Grupos de la UIP miembros de GRULAC e hispanohablantes

23 de septiembre de 2019

Estimada Sra. Presidenta:

Estimado Sr. Presidente:

Cada año, la Unión Interparlamentaria (UIP) organiza un seminario de información sobre la estructura y funcionamiento de la UIP dirigido al personal parlamentario a cargo de relaciones internacionales o que actúan como secretarios de los grupos UIP nacionales. El objetivo de este seminario, que se celebra en Ginebra, es brindarles la oportunidad de obtener un conocimiento más profundo sobre la UIP y, por lo tanto, facilitar su trabajo de asesorar y ayudar a sus Parlamentos en todos los asuntos relacionados con la UIP, sus programas y actividades, sus estructuras y su trabajo.

El Seminario de información sobre la estructura y el funcionamiento de la UIP para hispanohablantes, organizado conjuntamente por la Asamblea Legislativa de Costa Rica y la Unión Interparlamentaria, es un nuevo concepto, especialmente diseñado para los parlamentos latinoamericanos y que por primera vez se celebrará fuera de la sede de la UIP. Su programa toma en cuenta las particularidades de la región y los desafíos específicos que enfrentan estos Miembros en su interacción con la UIP. Teniendo en cuenta la muy baja participación de los Miembros del Grupo Geopolítico de América Latina y el Caribe (GRULAC) en el tradicional seminario de información de Ginebra debida a múltiples factores, este seminario permitirá que la UIP se acerque más a quienes tratan las cuestiones interparlamentarias a diario y mantienen viva la memoria institucional en la región.

El seminario tendrá lugar en San José, Costa Rica, los días 27 y 28 de noviembre de 2019 y estará abierto a los Secretarios Generales de Parlamento y al personal parlamentario a cargo de relaciones internacionales y asuntos de la UIP de parlamentos miembros del GRULAC así como de otros parlamentos que deseen asistir. Los participantes aprenderán más sobre la estructura y el trabajo de la organización, y compartirán experiencias, oportunidades y desafíos relacionados con la interacción con la UIP y la implementación de sus decisiones y resoluciones. El seminario también contribuirá a crear una red regional de personal parlamentario a cargo de asuntos interparlamentarios.

Un programa de trabajo provisional, una nota de orientación y el formulario de inscripción se encuentran en adjunto. Le agradeceríamos la remisión de los formularios de inscripción de su Parlamento debidamente cumplimentados a postbox@ipu.org y mcmonge@asamblea.go.cr antes del 15 de noviembre de 2019. Esperamos con interés recibir funcionarios de su parlamento en San José.

Le rogamos aceptar, señora Presidenta, señor Presidente, la expresión de nuestra más alta consideración

Martin Chungong
Secretario General
Unión Interparlamentaria

Carlos Ricardo Benavides Jiménez
Presidente
Asamblea Legislativa de Costa Rica